
第２回 夢洲まちづくり推進本部 会議要旨 

 

 

１ 日 時  令和元年 12月 18日（水）午後４時 30分～午後５時 

 

２ 場 所  大阪市役所 ５階 大応接室  

 

３ 議 題  

○開会 

○議事 

（１）主な動きについて 

（２）今後の予定について 

○閉会 

 

４ 出席者 

＜出席者＞  

大阪市長                          松井 一郎 

   大阪府副知事                        田中 清剛 

   大阪市副市長                        高橋 徹 

   大阪府住宅まちづくり部長                  藤本 秀司 

   大阪府・大阪市ＩＲ推進局長                 坂本 篤則 

   大阪市都市交通局長                     井上 亮 

   大阪市経済戦略局長                     柏木 陸照 

大阪市経済戦略局理事                    梅村 宏尚 

   大阪市都市計画局長                     角田 悟史 

   大阪市環境局長                       青野 親裕 

   大阪市建設局長                       渡瀨 誠 

   大阪市港湾局長                       田中 利光 

 

＜事務局＞ 

   大阪市都市計画局 理事                   西川 匡 

   大阪市都市計画局 夢洲・咲洲地区開発担当部長        山内 一浩 

   大阪市都市計画局 開発調整部 夢洲・咲洲地区開発担当課長  水野 智雄 

 

 



５ 議事の内容 

 

 ○開会 

  ⇒市長から開会のメッセージ 

  皆さんご存知のとおり、夢洲は万博の開催が決定されている。ＩＲについて

は、区域はまだ決まっていないが、僕は非常に高い確率で夢洲が選ばれるであろ

うと思っている。 

日本の政府の目標である、2030年には 6,000万人のお客さんを迎えること。そ

れを実現するために、夢洲というのは非常に高いポテンシャルがあるし、そのポ

テンシャルは必ず活用されるものだと思っている。 

この２つを必ず成功させる、その使命が我々にはある。この２つを成功させる

ことによって、東京一極ではなく、大阪・関西が、この日本を持続可能な国とし

て成長させる。そういうけん引力を持てると思っている。 

前回の会議から、いろいろ課題が出てきている。今は、来年の予算編成時期で

もあるから、夢洲における様々な動きをしっかり、ひとりひとりが認識し、共有

することをもって、この夢洲のまちづくりを成功させたいと思うので、よろしく

お願いする。 

 

（１）主な動きについて 

 ⇒事務局より、「夢洲まちづくり基本方針」の策定など、７月に開催した前回会

議からの夢洲まちづくりに関連する取組について報告・説明を行った。 

 

（２）今後の予定について 

 ⇒事務局より、夢洲まちづくりに関連する今後の予定について説明を行った。 

 

○閉会 

 


